Vie Associative

Les Raccordés

2 médailles pour les Raccordés au championnat de France 2023



L'association des Raccordés a participé au championnat de France 2023 de tire à la corde, qui a eu lieu à Montagne Saint Emilion, petit village situé à 40 km de Bordeaux.

Près de 40 équipes venues de Bretagne, Allier, Gironde, Pays Basque, Dordogne, ... se sont affrontées par équipes de 8 tireurs drivées par un coach, dans différentes catégories de poids, hommes, femmes et mixtes.

Les Raccordés se présentaient avec 2 équipes :

- 1 équipe masculine de moins de 680kg
- 1 équipe mixte (4 hommes et 4 femmes) de moins de 580kg.

L'équipe mixte a remporté tous ses matchs de poule ; elle a battu l'équipe basque d'Espelette en 1/2 finale, mais a dû se contenter de la **médaille d'argent** , s'inclinant en finale sur un terrain rendu très glissant par la pluie, contre l'équipe du "Raid Cord" de Louroux Hodement.

L'équipe masculine a remporté la **médaille de bronze** ; après un beau parcours en matchs de poule, elle a cédé à la force basque de l'équipe d'Espelette en 1/2 finale.

Les Raccordés vice-champions de l'Allier 2023

Les tireurs de Verneix participaient à ce championnat de l'Allier pour la 14ème année consécutive.

- 4 équipes étaient alignées :
- 1 équipe féminine qui s'est classée 4ème sur 18.
- 2 équipes hommes de moins de 600 kg : une qui s'est classée 2ème, perdant la finale contre l'équipe du Raid Cord de Louroux Hodement ; la 2ème équipe a remporté la finale de consolante.
- 1 équipe hommes de plus de 600kg qui défendait le titre de champion 2022, avec 2 très jeunes tireurs : Florian 15 ans et Arnault 16 ans associés aux anciens. Les 7 tireurs totalisaient 878 kg sur la bascule, la plus lourde équipe du cru 2023.

L'équipe a fait impression en gagnant tous ses tires dans des temps records ; mais a dû s'incliner en finale malgré des efforts démesurés contre Chatel Montagne, se classant 2ème de cette journée toutes équipes confondues.



Prochains challenges 2024:

- Championnat de France le 11 août à Chatel Montagne
- Mini Championnat au profit du cancer du sein à Bellerive-sur-Allier en septembre